

# TRES PROFESORES DE ALMERÍA, ENTRE LOS 140 MEJORES DOCENTES DE TODA ESPAÑA

Aurora Soto, Alberto Romero y Diana Jiménez, candidatos a los Premios Educa Abanca

EVARISTO MARTÍNEZ

Los premios Educa Abanca. Mejor Docente de España vuelven a tener representación almeriense. Si el curso pasado Aurora Soto Díaz se colaba entre los finalistas, ahora repite junto a dos colegas de la provincia: Alberto Romero Moya, profesor de Formación Profesional en el Instituto de Santo Domingo de El Ejido, y Diana Jiménez Rodríguez, profesora de la Universidad de Almería.

Estos premios, que llegan a su cuarta edición, buscan "realzar socialmente" la figura del "buen docente", su "implicación" en el proceso de enseñanza de su alumnado y su "importancia" para la sociedad. Y una de sus peculiaridades es que los aspirantes no se presentan a título individual sino que los proponen sus alumnos.

En total, son 137 candidatos en cinco categorías (Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato, FP y Universidad) los docentes que optan al premio por su labor en el curso 2019/20.

**Aurora Soto** Aurora Soto, de 32 años y natural de la localidad murciana de San Javier, repite entre los finalistas de primaria (la categoría con más candidatos, 54), ahora por su



Aurora Soto, Alberto Romero y Diana Jiménez, los tres docentes de Almería que optan a los premios. LA VOZ

**No son los docentes los que se presentan a los premios de forma individual sino que los proponen sus propios alumnos**

labor en el colegio público rural Estancias de Huércal-Overa.

"Es un regalo y una alegría en estos tiempos tan duros que corren. Nos hemos convertido en una profesión fundamental no solo a nivel académico sino emocional. Tenemos que hacer que el

alumnado, durante el tiempo de estancia en el centro escolar, pueda evadirse y olvidarse un poco de la situación tan crítica de pandemia que vivimos", señala.

**Alberto Romero** Por su parte, Alberto Romero opta al premio por su trabajo en el instituto Santo Domingo de El Ejido, donde es jefe de estudios adjunto. Él es enfermero y ejerce como Profesor Técnico de FP de la especialidad de Procedimientos Sanitarios y Asistenciales. En el presente curso imparte los módulos de Intervención Bucodental, Primeros Auxilios y Horas

de Libre Configuración en el Ciclo Formativo de Grado Superior en Higiene Bucodental, modalidad Dual.

"Cuando me comunicaron que estaba nominado, y descubrí que había pasado la primera criba entre las 61 propuestas de docentes de FP, fue una sorpresa. Estoy infinitamente agradecido al alumnado que lo ha hecho posible, porque ellas y ellos son el verdadero motor de mi trabajo diario y por los que cobra sentido poner en pie proyectos como #Auxiliomanía o #MaestrasDe-LaHigiene", detalla.

Su categoría es la menos poblada en los Educa Aban-

**LA GALA DE PREMIOS, EN SANTIAGO DE COMPOSTELA**

**El 5 de diciembre se publicará un listado con los diez finalistas de cada categoría de los Educa y el 10 de enero de 2021 se publicarán las puntuaciones: quien logre la más alta obtendrá el título de Mejor Docente de España 2020. Los premios se entregarán el 27 de febrero de 2021 en una gala en Santiago de Compostela.**

ca, con solo 10 finalistas. "Me esfuerzo cada día por visibilizar la labor que hacemos desde la FP, la importancia de esta etapa educativa y, sobre todo, por poner en valor que trabajar de una forma diferente es posible", apunta este granadino de Alhendín de 35 años, que llegó a Almería en 2008.

**Diana Jiménez** La tercera almeriense entre los 137 finalistas de los Educa Abanca es Diana Jiménez, profesora del Departamento de Enfermería, Fisioterapia y Medicina de la Universidad de Almería (UAL). Jiménez opta a este reconocimiento junto a otros 33 candidatos. "Siento una gran satisfacción, es un gran regalo que muestra el afecto y el respeto por mi trabajo", señala en una nota de prensa difundida por la UAL.

El comunicado recoge que su alumnado ha reconocido su "entusiasmo por la innovación docente" y la simulación clínica de alta fidelidad con la que se recrea un entorno que imita el ámbito clínico y se experimentan vivencias similares a las reales: "Permite evitar errores futuros y son aprendizajes que se graban de forma potente y no se olvidan. El error se convierte en una oportunidad de aprendizaje", explica sobre su forma de enseñar.

## La pandemia obliga a la Macarena a suspender la toma de posesión

ÁLVARO HERNÁNDEZ

La pandemia del coronavirus vuelve a afectar a la vida normal de las hermandades almerienses. Lejos quedan aquellas suspensiones de procesiones, vía crucis y otros actos de

la Cuaresma de 2020: en una nueva ola del Covid-19, las hermandades almerienses vuelven a ver interrumpido su calendario previsto.

Así, la Hermandad de la Macarena ha decidido aplazar un relevante acto previsto para ayer sábado,

31 de octubre: era el día en el que, en el marco de la misa de hermandad mensual de la Macarena y coincidiendo con el último rosario del mes de octubre, se iba a proceder a la toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno macarena, liderada por

Adrián Martínez Carretero, su nuevo hermano mayor.

**Nueva fecha** Así, los de la Plaza de Toros han anunciado la decisión, tomada en la tarde de ayer, de "aplazar la jura de cargos y toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno tras las directrices marcadas por la Junta de Andalucía en materia sanitaria y de movilidad ante el aumento de casos de Covid-19 en la comunidad autónoma".

En el comunicado, los macarenos explican los motivos: "atendiendo siempre a la responsabilidad y sabiendo que es un acto en el que por la afluencia de gente y de representantes de las instituciones y de diferentes hermandades y dadas las limitaciones del templo parroquial, iba a ser muy complejo mantener todas las medidas sanitarias correspondientes, sobre todo en materia de distancia de seguridad".

Ahora, solo queda por conocer la nueva fecha. Y, cómo no, esa nueva fecha en el calendario la marcarán el coronavirus y las medidas que, poco a poco, vayan estipulándose para la contención de la pandemia. Así, desde la hermandad dejan claro cuál será el único criterio: "DSe pospone dicho acto a una nueva fecha, aún sin determinar, que nos permita realizarlo con las garantías necesarias para que sea seguro para todos".

## FOMENTO

# Junta destina 2,6 millones extras para la conservación de carreteras

● Cabrera anuncia 68 actuaciones que se van a ejecutar en la provincia con una inversión de trece

## Redacción

La Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio ha puesto en marcha un Plan de Obras de Conservación de Carreteras que supone una inversión de más 2,6 millones de euros en la provincia de Almería. La delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Almería, Maribel Sánchez Torregrosa, la delegada territorial de Fomento, Eloísa Cabrera, acompañadas por el jefe del Servicio de Carreteras de Almería, Alfonso Lujano, han presentado el plan de obras que contempla un total de 68 actuaciones repartidas por la provincia de Almería.

Torregrosa ha querido poner en valor "el esfuerzo inversor de la Consejería de Fomento con Almería con actuaciones que vienen a mejorar el estado de las carreteras en todas las comarcas de la provincia". Además ha asegurado que "con estas obras aportamos seguridad vial a los usuarios de estas vías a la vez que generamos empleo".

Por su parte la delegada de Fomento ha asegurado que "con el plan de obras que ponemos en marcha atendemos el abandono de las infraestructuras en las carreteras que ha sufrido la provincia durante los últimos 10 años". Así, Cabrera ha detallado que "gracias al compromiso del Gobierno andaluz con Almería, nuestra provincia recibirá a lo largo de este año 30 millones de euros en proyectos tan importantes que son una realidad como el desdoblamiento de Vera-Garrucha o la circunvalación de Berja o el tramo de



Cabrera y Sánchez Torregrosa han presentado las actuaciones.

## Obras de emergencia en Vélez-Blanco

La obra de emergencia que se ha iniciado en la carretera A-317 en el T.M. de Vélez-Blanco tiene por objeto llevar a cabo la estabilización de desprendimientos de grandes dimensiones en taludes de roca muy verticales que comprometen la seguridad del tráfico rodado. También contempla la corrección de pequeños desprendimientos locales que con

gran periodicidad colmatan cunetas afectando a la escorrentía superficial y produciendo erosiones en bermas y poniendo en peligro la seguridad de la circulación. A través de esta actuación se pretende devolver a la carretera su estado óptimo de funcionamiento frente a las posibles lluvias que pudiesen producirse en los próximos meses.

la El Cucador- La Concepción que se encuentra al 50 % de su ejecución". El plan de choque también incluye la redacción de proyectos de seguridad vial como la conexión del puerto de Garrucha con la Autovía del Mediterráneo A-7. La

partida total de la Delegación territorial de Fomento para conservación integral es de 13.195.606 euros para la provincia.

Cabrera ha asegurado que "del total de actuaciones a desarrollar la mayoría se destinan a obra civil

como reparación de taludes o cunetas (14 contratos), para el refuerzo de firme en mal estado (16 contratos) así como para trabajos de mejora de seguridad vial como semaforización o iluminación (10 contratos) así como para mejora de señalización (7 contratos)".

Por su parte el jefe del Servicio de Carreteras ha ofrecido la información más detallada de estas actuaciones que darán comienzo de forma inminente. En este sentido ha detallado las obras de mejora y sustitución de barreras y sistemas de contención de vehículos, cuyo objeto es elevar aquellas barreras que tras la ejecución de operaciones de refuerzo de firmes, han quedado con una altura insuficiente, así como para llevar a cabo la sustitución de sistemas de contención antiguos para adecuarlos

a la normativa actual. Igualmente se contemplan contratos de instalación de nuevas barreras para protección de vehículos frente a carteles y otros obstáculos, actualmente inexistentes.

De otra parte los contratos de mejora de seguridad vial, entre los cuales podemos distinguir la instalación de pasos de peatones semaforizados a demanda, instalación de báculos para iluminación de glorietas de enlaces, ejecución y mejora de itinerarios peatonales para el tránsito seguro de personas en zonas urbanas.

En cuanto a la señalización, se incluyen contratos para la renovación de cartelería y señales de circulación que se encuentran en mal estado, así como en particular, la señalización de la Geoda de Pulpí en la red de carreteras autonómica, etc. Para el refuerzo de firmes hay contemplados contratos de

La delegada de Fomento señala que se "atiende el abandono de los últimos 10 años"

mejora de las características superficiales del pavimento en diversos puntos conflictivos, mejorando la capa de rodadura con la extensión de un hormigón bituminoso drenante PA-16, así como el refuerzo en zonas en las que el estado superficial del pavimento presenta deficiencias que pueden afectar a la seguridad de la circulación, a la comodidad del usuario o a la durabilidad del pavimento con roturas tipo grietas longitudinales, grietas transversales y cuarteo tanto en malla fina como en malla gruesa.

En cuanto a actuaciones de obra civil, se ejecutarán contratos de diversa índole, como aquellos relacionados con la ejecución o mejora de cunetas que presentan problemas de drenaje al encontrarse erosionados, socavados o aterrados como consecuencia de la escorrentía y desprendimientos de talud ocurridos durante las últimas lluvias. También se llevarán a cabo actuaciones de saneo y repavimentado de taludes, incluso el sostenimiento de los mismos con malla de triple torsión, etc.

## CHIRIVEL

# La presidenta del Parlamento visita el Centro de Alzheimer

## Redacción

La presidenta del Parlamento Andaluz, Marta Bosquet, ha realizado esta semana una visita institucional al municipio de Chirivel. El alcalde de esta localidad velezana, José Torregrosa, le ha mostrado de pri-

mera mano algunos de los proyectos que se están ejecutando en el municipio y su realidad diaria.

Bosquet comenzó la visita en el Centro de Atención a personas con Alzheimer, adquirido recientemente por una empresa con una interesante pro-

puesta para volver a ponerlo en funcionamiento. Seguidamente, tras conocer la realidad de la hostelería en la pandemia en el Restaurante Casa Lorenzo, concluyó su visita en el Vivero de Almendros de la empresa Crisara, donde le explicaron su modelo de producción.



Bosquet firma en el Libro de Honor del Ayuntamiento de Chirivel.

D. A.

## EL EJIDO

# Una madre 'coraje' por la enfermedad rara de su hijo

● El alcalde recibe a la progenitora de un niño ejidense, Ethan Gabriel, en torno al que va a surgir la asociación 'La esperanza está en ti'

## Redacción EL EJIDO

El alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, ha recibido a la madre del pequeño Ethan Gabriel, un niño ejidense de apenas tres años que sufre una enfermedad pulmonar intersticial, un tipo de enfermedad rara llamada Déficit de Surfactante. Esta dolencia ha obligado al crío a portar oxígeno desde los 4 meses de vida e ingresos hospitalarios cada mes, para recibir tratamientos y mejorar su calidad de vida.

Esta enfermedad, desde el nacimiento, ha impedido que pueda alimentarse por vía oral, teniendo que ser a través de sonda nasogástrica y actualmente por gastrostomía. A esta enfermedad se le suma un hundimiento del pecho llamado Pectus Excavatum Severo, que por su corta edad aún no puede

como objetivo recaudar el 100% de sus beneficios para sufragar las terapias de Ethan. Uno de los objetivos a corto plazo es la obtención de fondos que permitan que el niño pueda someterse a más tratamientos de logopedia que le permitan seguir trabajando el área de la boca con el objetivo no sólo de avanzar en el lenguaje sino también de estimular el aparato digestivo y que, de esta manera, algún día pueda llegar a alimentarse por la boca.

El alcalde ejidense quiso destacar al término del encuentro "la fortaleza de sus padres, la lucha y los esfuerzos constantes para hacer que Ethan pueda llevar una vida lo más normalizada posible dentro de las limitaciones que rodean su extraña enfermedad".

La familia, según informó la madre del niño en su encuentro con los representantes municipales, está ultimando la creación de una asociación que, bajo el mismo nombre 'La Esperanza está en Ti', trabajará también por mejorar la calidad de vida de niños que, como Ethan, padecen enfermedades de este tipo. Góngora le brinó la posibilidad de que, una vez la asociación quede constituida, pueda contar con un despacho en el Centro Asociativo Municipal para poder desempeñar su labor.

El alcalde de El Ejido destacó que este tipo de iniciativas y campañas ayudan a visibilizar una dura realidad, que "un paciente con una enfermedad rara espera una media de 5 años hasta obtener un diagnóstico y que en el 20% de los casos transcurren 10 o más años hasta lograr el diagnóstico adecuado. Mientras que se demora el tiempo de diagnóstico el paciente no recibe prácticamente apoyo ni tratamiento y ve agravada su enfermedad", expone el alcalde de El Ejido.

Las personas interesadas en colaborar con el pequeño Ethan Gabriel para sus tratamientos desde ya podrán hacerlo a través de [www.laesperanzaestaenti.com/shop](http://www.laesperanzaestaenti.com/shop) donde se pueden adquirir pulseras, con el lema de la campaña, al precio de 20 euros.

**Francisco Góngora**  
Alcalde de El Ejido

*Un paciente con una enfermedad rara espera una media de cinco años para el diagnóstico"*

ser operado, y que le dificulta aún más su capacidad respiratoria.

Durante el encuentro, en el que junto a Francisco Góngora estuvieron presentes las concejales de Servicios Sociales y Participación Ciudadana, Almudena Martínez y Delia Mira, respectivamente, los representantes municipales tuvieron la oportunidad de conocer en primera persona y en palabras de Marilyn Calderón, su madre, la historia del pequeño y "los inconvenientes que ha tenido que sobrellevar para su subsistencia, con diferentes terapias para tener un día a día en las mejores condiciones posibles y para superar los retrasos y secuelas de su enfermedad".

Góngora mostró a esta madre su total apoyo y respaldo a la campaña benéfica iniciada bajo el título "La Esperanza está en ti", una colección con el registro de JustOne SoloUno, que tiene



Almudena Martínez, Delia Mira y Francisco Góngora, con la madre del pequeño Ethan Gabriel.

Cada vez  
somos más los  
que reciclamos  
para que el mundo  
funcione mejor.  
Súmate y recicla.

